

Xi Jinping afirma que próximo congreso del Partido Comunista será clave para el desarrollo del socialismo en China



Beijing, 28 jul (RHC) El presidente de esta nación, Xi Jinping, subrayó que el próximo XIX Congreso Nacional del Partido Comunista de China (PCCh) será un encuentro clave en un momento crucial para el desarrollo del socialismo con características chinas.

El también secretario general del Comité Central del PCCh y presidente de la Comisión Militar Central, señaló que el congreso también se celebrará en un momento en que el esfuerzo de China para construir una sociedad modestamente acomodada de forma integral ha entrado en su etapa decisiva, indica Prensa Latina.

Las declaraciones tuvieron lugar durante un seminario de dos días concluido en esta capital, con la participación de funcionarios de nivel provincial y ministerial, como parte de los preparativos del XIX Congreso Nacional del PCCh.

Si podemos plantear (en el Congreso) las directrices integrales, estratégicas y previsoras tendrá que ver con el desarrollo de las causas del Partido y de la nación, el destino del socialismo con características chinas, así como con los intereses fundamentales de la abrumadora mayoría del pueblo chino, indicó Xi.

Declaró que el PCCh debe declarar de manera explícita qué estandarte portar, qué camino tomar, en qué estado mental, qué misión histórica asumir y qué objetivo alcanzar, publica la prensa oficial este viernes.

A juicio del primer mandatario, el PCCh debe analizar completamente y evaluar con precisión las condiciones nacionales, internacionales y del Partido bajo las circunstancias actuales al planear y avanzar en los diversos trabajos de esa organización y del Estado.

Dijo que esos análisis ayudarán a definir el proyecto de desarrollo y a recordar a los miembros del PCCh, en especial a los funcionarios principales de varios niveles, los peligros potenciales.

Tanto las oportunidades como los desafíos que presenta la situación cambiante deben ser atendidos durante el análisis, aseveró.

Xi urgió a mostrar una confianza más firme en el camino, teoría, sistema y cultura del socialismo con características chinas, a fin de garantizar que el PCCh y el país sigan adelante en la dirección correcta.

Con el fin de lograr la construcción de una sociedad modestamente acomodada de manera integral y de lograr el Sueño chino de revitalización nacional, Xi llamó a realizar esfuerzos continuos para adoptar un enfoque global a fin de promover el progreso económico, político, cultural, social y ecológico, así como avanzar en el desarrollo coordinado de lo que aquí se conoce como las 'Cuatro Integrales'.

Las 'Cuatro Integrales' se refiere a la construcción integral de una sociedad modestamente acomodada, a la profundización integral de la reforma, a la gobernación integral del país con base en el Estado de derecho y a gobernar estrictamente de manera integral al Partido Comunista de China.

El seminario fue presidido por el primer ministro Li Keqiang y también asistieron Zhang Dejiang, Yu Zhengsheng, Liu Yunshan, Wang Qishan y Zhang Gaoli, todos miembros del Comité Permanente del Buró Político del Comité Central del PCCh.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/136674-xi-jinping-afirma-que-proximo-congreso-del-partido-comunista-sera-clave-para-el-desarrollo-del-socialismo-en-china>



Radio Habana Cuba